

2023 · 1 · 26 社会福祉法人明峰福祉会 やまゆり荘

字松久保1-3

年頭のご挨拶

要となってまいりました。安心安全な施設として皆様方 子高齢化が進み、関係する各施設の存在が必要かつ重 を賜り感謝申し上げます。ご承知の通り、地域内の少 域内安全な年となるよう」願われたことと思います。 して、あけましておめでとうございます。 常日頃から「明峰福祉会」の各施設管理運営のご協力 皆様方におかれましては、本年も「健康で家内及び地 令和の年号も早や5年目を迎えました。あらためま 明峰福祉会理事長 佐々木経人

ます。

いただいておりますので、ご安心ください。一方、入所 い」を合言葉に細心の注意を払ってサービスを提供せて るようお願いします。当施設でも「感染しない、させな 場でも十分注意し、安心で安全な日々の生活が送られ い今日でありますが、各個人はもとより、ご家庭や職 いたします。 ますが、ご協力くださるようお願い 今しばらくこの状態が続くものと思われ 制限によりご迷惑お掛けいたしております。 者のご家族様には、面会をはじめとする様々な 感染症「新型コロナ」もまだまだ終息の見通しがつかな

歳 の初 いめに

ご理解とご協力を賜り、職員一同心よりお礼申し上げ し上げます。日頃より当施設運営につきまして格別の れましては、健やかに新年をお迎えのこととお喜び申 例年にも増して寒い日が続いております。皆様におか **☎**0536-79-3534 やまゆり荘施設長 中谷勇夫

ところでございます。今後、コロナが終息し景気が回復 厳しくなることが予想されます。 傾向となれば、より一層福祉・介護事業の人材確保は 員の人材不足という現実に厳しさを改めて感じている 口減少や高齢化に伴う事業運営の難しさや有資格職 昨年7月に施設長に就任させていただきましたが、人

を迎え入れられるよう職員一同、日々研鑽、努力いた

健康で快適な生活が送られますよう御祈念申し上げ しております。本年も当施設を十分ご活用いただき、

の感染者が出ましたが、幸いなことに施設内感染は、万 全の措置にて対処することができました。 く受けた一年となりました。職員にも濃厚接触者から さて、昨年も新型コロナウイルス感染症の影響を大き

ストレスを抱える状況は今後も継続すると考えられま おりますが、入所者様やご家族の皆様にとって大きな す。職員も徹底した感染予防に努めます。 す。引き続きご理解のほどよろしくお願い申し上げま 感染対策により面会を窓越しにて行わせていただいて

中で、質の高い福祉サービスを安定して継続的に提供

社会福祉法人を取り巻く環境が大きく変化している

することが求められています。本年も入所者の皆様が

同努めてまいりたいと存じます。 安心・安全に暮らしていただけるサービス提供に職員一

申し上げます。 本年もどうぞ宜しくお願い

あけましておめでとうございます

の1日はスタートします。 ってほんとに助かるよ。」こんな挨拶から、デイサービス お願いします。」「こちらこそよろしくねえ。偕楽園があ 新しい年を迎えました。まだまだ寒い日が続きます。 「おはようございます。寒いですね。今日もよろしく 偕楽園施設長 村松小依子

り煮直したりして提供させていただいています。みなさ もいらっしゃいます。昼食は、やまゆり荘から届けて頂 く食事を利用者様一人ひとりに合わせて細かく刻んだ なお風呂の中で気持ちよく歌を口ずさむ利用者さん ん「おいしい」と喜んでくださいます。 月、水、金曜日は入浴の日。大きな湯船、安心安全

です。感謝の気持ちを忘れてはいけないと改めて思いま も心身ともに健やかであるよう努めます。 をお手伝いし、送り出してくださるご家族があってこそ んからも大事にされる偕楽園を目指して、私たち職員 す。これからも、地域のお年寄りを大切に、地域の皆さ こうして穏やかに過ぎていく毎日は、利用日に支度

ありますように。本年もよろしく 新しい年が、笑顔いっぱいの1年で



恭頌新禧

物を着た女性職員3 す。」荘長の新年の挨拶があり、その後、着 元旦「あけましておめでとうございま

って歩きました。 人でお屠蘇を振る舞

と 杯。 を褒めながらグイッ 渡されると皆さん嬉 ね」と着物の女の子 しそうに「きれいだ 「どうぞ」と盃を

コロナ流行後の制

約の多い生活の中 で、1年のはじまりを感じ、皆でお祝いする 貴重な時間になったのではないか感じまし

頑張ろうと強く思いました。 んに元気で楽しく過ごしていだだけるように 皆さんの笑顔を拝見しながら、今年も皆さ

すみれ棟チーフ





クリスマス会を開催

みれ・ひまわりの両棟で開催しました。12月21日に少し早めのクリスマス会をす レーを行ったり楽しい時間を過ごしました。 クリスマスソングを歌ったり、ふうせんバ

ンタさんのおまけ付 クリスマスケーキ! しかも、かわいいサ その日のおやつは

入所者様からは笑

おいしかったです た。楽しかったし、 顔があふれていまし

メリークリスマス&ハッピーニューイヤー



コロナワクチン接種

配のない状況です。 新型コロナウイルス感染の拡大が収まる気

いました。 ープに分けて5回目となるワクチン接種を行 やまゆり荘では12月2日と7日に2グル

了したことに安堵しています。 心配していました接種者の副反応もなく終

きていない入所者様につきましては、期間にチン接種は一旦終了となります。まだ接種で 種のため、4回目の方についてもこれでワク 合わせて順次対応させていただく予定です。 今回は、オミクロン株対応2価ワクチン接

職員一人ひとり やまゆり荘では りませんので、 るわけではあり 完全に予防でき 受けても発生を ワクチン接種を

き続き日々の行動と体調管理に留意しつつ、 が「かからない・うつさない」を基本に、引 適切な感染対策を行ってまいります。 何より感染の収束を願ってやみません。

看護師Y

看護師・介護士を募集していますやまゆり荘では お気軽にご連絡ください